

Panduan bagi konsumen

Bagaimana cara membuang limbah tajam dengan aman?

How do I safely throw out my sharp waste?

Indonesian / English

Apa itu limbah tajam

Benda tajam (sharps) adalah alat kesehatan yang dapat menembus kulit dan dapat menimbulkan bahaya seperti alat suntik dengan jarum, jarum tusukan jari atau alat tusuk (lancet). Beberapa orang perlu menggunakan jarum untuk menyalurkan obat dan memantau kesehatannya.

Mengapa penting untuk membuang benda tajam dengan aman?

Untuk menjaga keamanan orang lain, Anda tidak boleh membuang benda tajam ke tempat sampah atau tempat daur ulang. Sampah dan benda daur ulang Anda bisa saja dipilah dengan tangan.

Pembuangan benda tajam yang aman memastikan tidak ada risiko bahaya bagi orang lain.

Anda harus untuk mengecek dengan dewan kota setempat tentang aturan pembuangan benda tajam karena aturannya mungkin berbeda dari satu tempat ke tempat lain. Dewan kota Anda dapat mengenakan denda besar jika aturan pembuangan benda tajam yang aman tidak diikuti.

Jika Anda menggunakan wadah plastik keras bersegel untuk limbah benda tajam, Dewan kota Anda mungkin mengizinkan Anda memasukkannya ke tempat sampah.

Bagaimana cara membuang benda tajam dengan aman?

Selalu pastikan benda tajam Anda diamankan dan dibuang dalam wadah plastik yang kuat. Wadah yang kuat adalah wadah yang tidak dapat dipenyokkan. Letakkan wadah limbah tajam Anda di atas meja atau bangku untuk memasukkan limbah benda tajam Anda dengan aman, jangan pernah lakukan di pangkuan Anda.

Anda dapat gunakan	
 Kontainer benda tajam khusus sesuai Standar Australia	
 Wadah plastik tahan tusukan dengan tutup putar	

JANGAN membuang benda tajam ke dalam



Botol plastik lunak



Kaleng aluminium



Kotak kardus



Wadah kaca
karena bisa pecah



Di mana saya bisa mendapatkan wadah benda tajam yang aman?

Sebagian besar dewan kota menyediakan wadah benda tajam yang aman secara gratis. Hubungi dewan kota Anda untuk mencari tahu apa yang biasa mereka lakukan. Anda bisa mendapatkan wadah benda tajam yang aman dari rumah sakit atau apotek setempat. Tanyakan apakah ada biaya untuk Anda. Anda juga dapat membeli wadah benda tajam dari [www. diabetesshop.com](http://www.diabetesshop.com) atau telepon 1300 776 388

Apa yang harus saya lakukan ketika wadah benda tajam saya hampir penuh?

Anda hanya boleh mengisi wadah limbah benda tajam hingga $\frac{3}{4}$ penuh atau seperti yang ditunjukkan. Pastikan tutupnya rapat sebelum dibawa ke pusat pembuangan. Cara teraman untuk membuang wadah limbah benda tajam adalah di rumah sakit umum, beberapa apotek, atau dewan kota setempat.

Bicaralah dengan perawat tamu Anda jika Anda membutuhkan lebih banyak bantuan.

Diabetes Australia	Telepon: 02 6232 3800 https://www.diabetesaustralia.com.au
Diabetes NSW & ACT	Telepon: 1300 342 238 atau 02 9552 9942 https://diabetesnsw.com.au
Diabetes QLD	Telepon: 1800 177 055 https://www.diabetesqld.org.au
Diabetes Vic	Telepon: 1300 437 386 https://www.diabetesvic.org.au
Skema Layanan Diabetes Nasional	Saluran Bantuan NDSS 1800 637 700 https://www.ndss.com.au